

せいわにし 学校だよ!

令和7年9月17日(水)
伊賀市立成和西小学校 No. 16
伊賀市大内624番地
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

3年生校外学習

9月3日(水)に3年生が伊賀市消防本部とマックスバリュ上野店へ校外学習に行きました。

消防本部では、火災や災害から市民や地域の安全を守る消防署の役割について教えてもらいました。

また、はしご車や化学車などの消防車や救急車を見せてもらい、役割や機能について説明してもらいました。そして、煙の中を通る煙道体験や放水の体験もさせてもらいました。

マックスバリュでは、食料品・家庭用品売り場など、どんな品物が、どこに並べられているのか、また、店内の掲示物や放送など、お客様が買いやすくするための工夫を見つけながら見学しました。商品をパックや袋詰めにするバックヤードも見せてもらいました。伊賀市消防本部とマックスバリュ上野店のみ様には、たいへんお忙しい中、校外学習にご協力いただきまして、ありがとうございました。



避難訓練と起震車体験

9月4日(木)、地震を想定した避難訓練を行いました。頭を守るために帽子(ヘルメット)をかぶり、「お・は・し・も」の約束を守って、全員素早く真剣な態度で避難しました。

その後、起震車(地震体験車)体験と防災カルタをしました。これは、県教育委員会が実施している「防災教育推進支援事業」の中のプログラムです。起震車体験では、壁から離れること、頭を守る姿勢になることを啓発員の方から教えてもらい、地震が起こったときの揺れを体験しました。また、防災カルタでは、防災に関する内容のカルタをしながら、自分の命を守るために知識を身につけ、防災に対する意識を高めました。今後も引き続き避難訓練をはじめ、防災教育や安全指導に取り組んでいきます。



おなか元気教室(3・4年生)

9月8日(月)、3・4年生で、ヤクルトの出前授業「おなか元気教室」をしました。この授業は、ヤクルトが正しい食習慣・生活習慣を身につけることで健康づくりをめざして実施しています。

講師の方から、朝ご飯をしっかりと食べると脳がよく働くことや、食べた物が、食道、胃、小腸、大腸の順番に通って消化され、最後に便になることを聞きました。小腸の長さは、大人だと6mにもなるそうです。また、便の様子(固い、やわらかい、色など)で健康状態がわかることや、「おなかの元気のための8つの約束」(早寝、早起き、朝ごはん、野菜を食べる、水分をとるなど)についても教えてもらいました。



全校さくら集会

9月10日(水)に「さくら集会」をしました。6年生児童から、今年の運動会のテーマ発表がありました。今年の運動会のテーマは、「仲間と協力して、最高の運動会にしよう!」です。みんなで協力することで、すてきな仲間になっていこう、そして、すばらしい成和西小学校にしていこうという思いがこめられています。次にチームごとに集まり、色別チーム目標と各自の運動会のめあてを発表しました。どの子からも、運動会をしっかりがんばろうという気持ちが伝わってきました。6年生のリーダーシップのもと、気持ちを一つにして、みんなで思い出に残る運動会となるようがんばってほしいと思います。



「1・2年生秋野菜種まき」

9月12日(金)に1・2年生が学校園で秋野菜の種まきをしました。今回も大野木環境保全会の皆様にお世話になり、子どもたちが種まきをしやすいように学校園や、まわりの環境を整えてくださいました。今年も大根とかぶの種をました。子どもたちは野菜の種を受け取り、畑にまいた後、もみがらをまいたり、水をやったりしました。昨年と同じように大きくて立派な大根やかぶができると願っています。

